

Presse Nationale

> Politique



Clôture du séminaire gouvernemental/ Ouattara aux ministres : « Les ambitions politiques ne doivent pas nous écarter de nos objectifs »

C'est sous le sceau du raffermissement des acquis que le Chef de l'Etat a clôturé le séminaire gouvernemental qui a abouti à l'élaboration, hier du plan d'actions prioritaires pour 2020. Alassane Ouattara a rappelé que l'objectif de toute politique économique est d'avoir « une incidence directe » sur les ménages, spécialement les ménages les plus défavorisés. Et aucun objectif, pas même en cette année électorale, ne doit détourner le gouvernement de ce chemin. « J'insiste sur la solidarité. Car nous sommes en période électorale. Il ne faudra pas que les ambitions des uns et des autres puissent vous écarter de l'objectif premier qui est de faire un travail d'équipe dans l'intérêt des Ivoiriens », a-t-il exhorté.



Plan d'action 2020/Ouattara aux membres du gouvernement : « Je vous demande d'être plus solidaires »

L'équipe que dirige le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly était en séminaire, hier à la "salle des pas perdus" du Palais présidentiel. A la clôture de cette rencontre gouvernementale, le Chef de l'Etat a appelé ses ministres à plus de solidarité. « Je vous exhorte à plus de solidarité. Je vous demande travailler en équipe. Que les ambitions personnelles ne mettent pas à mal le travail du gouvernement qui est de lutter contre la pauvreté et accélérer tous les projets de développement », a insisté le Président avant d'ajouter : « Les élections d'octobre 2020 demandent une mobilisation de tous et un comportement citoyen de chacun ».



Programme d'activité gouvernemental : Amadou Gon Coulibaly définit les grands chantiers pour 2020

Le gouvernement ivoirien, avec à sa tête le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, s'est réuni, lundi 27 janvier 2020 à la salle des Pas perdus du Palais présidentiel. Cette rencontre qui a vu la participation du Vice-Président de la République, Daniel Kablan Duncan, avait pour but l'adoption du Plan d'actions prioritaires (PAP) 2020. Le Premier Ministre est revenu sur les grands chantiers du gouvernement pour l'année 2020, au nombre desquels figure l'accélération des réformes pour la transformation économique de la Côte d'Ivoire. « Pour l'année 2020, le premier défi est d'assurer la paix et la sécurité en vue d'élections apaisées... et garantir la sécurité à nos frontières dans un contexte de menaces terroristes dans la sous-région », a indiqué le Premier Ministre.

> Economie



Abengourou/ Alors que les noix de Cajou étaient en direction du Ghana : Le SYNAP-CI fait saisir 11 tonnes d'anacarde par la gendarmerie

La brigade de la gendarmerie d'Abengourou a intercepté, le lundi 27 janvier 2020, un camion rempli de noix de cajou. La saisie a eu lieu dans la sous-préfecture de Yakassé-Féyassé, au Nord de la capitale de l'Indénie, dans l'Est du pays. Ce chargement, évalué à 11 tonnes, devait être frauduleusement vendu au Ghana voisin.



Administration douanière en conclave à Abidjan : 1 832 milliards FCFA récoltés en 2019

La sixième édition de la semaine des douanes ivoiriennes (SEDIV2020) s'est officiellement ouverte le lundi 27 janvier à Abidjan. A cette occasion, le directeur de cabinet du ministre auprès du Premier Ministre chargé du Budget et du Portefeuille de l'Etat, Adama Sall a souligné que la régie douanière avait réalisé un recouvrement de 1 832 milliards FCFA au titre de l'année 2019. L'année 2020 est consacrée à la contribution

de la douane à un avenir durable. Il s'agira de mettre l'accent sur la manière dont la douane répond aux préoccupations socio-économiques, sanitaires et environnementales avec le slogan : « La durabilité au cœur de l'action douanière pour les personnes, la prospérité et la planète ».



La gestion des PME au cœur d'une formation en février

La seconde phase du projet de formation à la maîtrise des procédures d'import-export, à la gestion d'une PME et à l'anglais initié par le Fonds de Développement de la Formation Professionnelle(FDFP) s'ouvre dans la première moitié du mois février. C'est ce qui ressort d'une conférence animée récemment au Plateau par les responsables de ce projet.

> Société



Clôture du séminaire gouvernemental/ Elections, sécurité, lutte contre la pauvreté : Le gouvernement veut faire mieux en 2020

Faire plus et faire mieux. Voilà qui pourrait être la devise d'ensemble du gouvernement en cette année 2020 à l'issue du premier séminaire gouvernemental qui a eu lieu, hier au Palais présidentiel.



Clôture du séminaire gouvernemental : Au moins 150 000 ménages bénéficiaires de filets sociaux en 2020

L'action gouvernementale devra s'intensifier cette année, comme l'an dernier, sur les aspects sociaux, et ce, conformément à la volonté du Chef de l'Etat de ne « laisser personne au bord de la route » et à travers le Plan social du gouvernement (PS-GOUV). Le projet filets sociaux productifs qui constitue un pilier de la lutte contre la pauvreté s'intensifiera en 2020, avec notamment l'augmentation du nombre des bénéficiaires à 150 000 ménages au moins, contre environ 120 000 actuellement. A annoncé le ministre de la Communication et des Médias, porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré, dans le communiqué final du séminaire gouvernemental d'adoption d'actions prioritaires 2020.



Epidémie de Cononavirus : Le gouvernement rassure

L'épidémie de Coronavirus qui défraie la chronique a été évoqué pendant le séminaire gouvernemental qui s'est tenu, hier au Palais présidentiel. Dans le communiqué final, le porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré s'est voulu rassurant. « Le gouvernement a été informé des dispositions prises pour faire face à l'épidémie de Coronavirus qui sévit actuellement en Chine », a-t-il indiqué.



Présidentielle 2020 : Le Général Apalo appelle les gendarmes à plus de responsabilité

A la cérémonie de présentation de vœux de nouvel an de la Gendarmerie nationale, à son premier responsable, le Général de division Alexandre Apalo Touré, le 25 janvier 2020 à l'Ecole de gendarmerie d'Abidjan, le commandant supérieur a rappelé que 2020 est une année électorale, et donc une année particulière où ils ne devraient pas se laisser manipuler. « Nous devons nous tenir les mains pour ne pas aller à la perdition. Quelle que soit la situation, la gendarmerie nationale doit garder la tête hors de l'eau. Nous devons rester loin de la politique et nous consacrer exclusivement à notre mission de sécurisation des biens et des personnes. Nous devons nous montrer responsables », a-t-il conseillé.



Education nationale/ Grève des enseignants : Kandia refuse le débrayage

A partir d'aujourd'hui, certains syndicalistes de l'éducation nationale dont Ako Nomel, AttabiKoudou Pacôme, Kouame Bertoni, Boka Kouadio de la Coalition du secteur Education-formation de Côte d'Ivoire décident de mettre à exécution leur mot d'ordre de grève, pour revendications non satisfaites, à savoir les indemnités de logement. Cette situation ne recevant pas l'adhésion du ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, parce que mettant à mal l'année scolaire, la ministre Kandia Camara a décidé de monter au créneau et dénoncer la mauvaise foi de ces syndicalistes.



Côte d'Ivoire/ présidentielle 2020 : Adama Toungara (Médiateur de la République) annonce 7 grandes rencontres

Le Médiateur de la République, Adama Toungara, ne veut pas rester les bras croisés, face à la tension qui prévaut, à 9 mois de la présidentielle d'octobre 2020. Il l'a fait savoir, hier lundi 27 janvier 2020, lors des échanges de vœux entre lui et son personnel, au sein de son Institution, à Cocody. Pour donc anticiper la survenue d'une nouvelle crise après celle de 2010-2011, il entend organiser, à travers le pays, sept grandes

rencontres avec les rois et chefs traditionnels, en vue de les sensibiliser et leur confier le maintien de la paix dans leurs régions et villages respectifs. Selon lui, ces rencontres vont démarrer, le 22 février 2020, à Man, et elles se poursuivront dans plusieurs chefs-lieux de région. A savoir Gagnoa, San-Pedro, Daloa, Bondoukou, Korhogo et Yamoussoukro.



Programme social du gouvernement : Plusieurs infrastructures offertes par le DG du trésor à Boukébo

Boukébo, village de la sous-préfecture de Languibonou, localité située à une trentaine de kilomètres de Bouaké, vient de bénéficier des mains du directeur général du trésor et de la comptabilité publique, Assahoré Konan Jacques, d'un important lot d'ouvrages constitués d'un tracteur, d'un foyer polyvalent pouvant accueillir 200 personnes ainsi que d'un marché flambant neuf. La cérémonie de remise de ces infrastructures à caractère social a eu lieu le samedi 25 janvier 2020. Cette opération, qui s'inscrit dans le cadre du vaste programme social du gouvernement, vise à doter les populations d'infrastructures. « Si nous avons pu obtenir toutes ces réalisations, c'est grâce au gouvernement dont la priorité est d'améliorer les conditions de vie de nos populations », a indiqué Assahoré Konan Jacques.



Pose de la première d'une école primaire à Niamkeykro : Amédé Kouakou réalise le rêve des populations

Les enfants de Niamkeykro (Akoupé) pourront désormais avoir accès à l'éducation dans de bonnes conditions. Une école primaire de trois classes sortira bientôt de terre. Un don du ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amédé Koffi Kouakou qui a procédé le samedi 25 janvier 2020, à la pose de la première dudit établissement. En plus des écoliers de ladite localité, cet établissement scolaire viendra soulager ceux de quatre autres campements que sont Apônoukro, Koboukro, Ahoussikro et Agbênakouadiokro qui parcourent actuellement des kilomètres pour se rendre à l'école. Une situation difficile à accepter, selon le donateur. « Les enfants doivent aller à l'école dans de bonnes conditions pour un avenir plus radieux. Nous offrons cette école au nom du Président Alassane Ouattara », a souligné le ministre Amédé Kouakou.



Délivrance des actes au ministère de la construction : 17000 dossiers bloqués à la conservation foncière

Le ministère de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme poursuit les réformes dans les différents secteurs en vue d'alléger les procédures et de répondre aux besoins et aux exigences des populations. Cependant, beaucoup reste à faire surtout à la conservation foncière, qui est un maillon essentiel dans la délivrance des actes, si l'on s'en tient au constat du ministre Bruno Koné. « Les dossiers non traités se trouvent à la conservation foncière. Il y a 17 000 dossiers bloqués là-bas », a déploré le ministre de la Construction, lors de la cérémonie de présentation de vœux de son département le 21 janvier 2020 à Abidjan-Plateau. Il a prévu la mise en place d'un guichet unique qui va prendre en compte le cadastre et la conservation foncière.



Pèlerinage à la Mecque : Le coût du Hadj maintenu à 2 millions de FCFA

Le coût du Hadj, pour l'édition 2020, reste inchangé. Il est maintenu à 2 millions de FCFA. Le ministre de l'Administration du territoire et de la Décentralisation, Sidiki Diakité, l'a annoncé hier lundi 27 janvier, à l'occasion de la cérémonie de lancement de l'édition 2020 du Hadj, à Abidjan-Plateau. Sidiki Diakité a profité de cette tribune pour exprimer toute la fierté du gouvernement à la mission Hadj de Côte d'Ivoire pour le respect des directives édictées par les autorités saoudiennes et l'organisation exemplaire, chaque année, du Hadj. Pour l'édition 2020 du Hadj, le quota de la Côte d'Ivoire passe à 10 000 places contre 9 000 places l'année dernière.

Vu sur le Net

➤ Politique



La Commission de la CEDEAO dément tous propos attribués à Jean Claude Brou

Selon un communiqué émanant de la Direction de la Commission de la CEDEAO, depuis quelques jours, des propos sont attribués à son président sur les réseaux sociaux. Par ledit communiqué, la Commission de la CEDEAO a apporté un démenti formel et catégorique à ces propos qui sont attribués à Jean Claude Kassi Brou, président de la Commission. La Commission de la CEDEAO informe en outre l'opinion publique qu'elle prendra toutes les dispositions nécessaires pour rechercher et traduire devant les juridictions compétentes,

les auteurs de cette diffamation et de cette intoxication via les réseaux sociaux. Les anti-Ouattara se donnent à fond sur les réseaux sociaux pour donner l'impression qu'une probable candidature du Chef de l'Etat ivoirien est désapprouvée par tous.



Clôture du séminaire gouvernemental : le Président Ouattara encourage "la consolidation des acquis" de la croissance économique

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a présidé, ce lundi 27 janvier 2020, la cérémonie de clôture du séminaire gouvernemental consacré à l'adoption du Programme d'actions prioritaires (PAP) 2020. Ce séminaire a permis, selon le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, de procéder à la revue sectorielle des actions prioritaires du gouvernement au titre de l'année 2020 suivant les cinq axes stratégiques fixés par le Chef de l'État. Le Président de la République s'est félicité des importants efforts faits dans le sens de la modernisation de la Côte d'Ivoire et de la transformation de l'économie ivoirienne depuis 2011, et a encouragé le gouvernement à consolider et à renforcer les acquis en matière de paix, de sécurité, de réconciliation nationale, de mise en place d'Institutions crédibles et de croissance économique forte et inclusive.

> Economie



Rendez-vous consulaire de l'entreprise/Faman Touré : «Nous attendons 300 entreprises pour cette première édition»

La Chambre de commerce et d'industrie de Côte d'Ivoire (CCI-CI) organise le 30 janvier, à l'hôtel Pullman, au Plateau, la première édition du Rendez-vous consulaire de l'entreprise qui sera animée par les ministres Félix Anoblé et Moussa Sanogo. Selon le président de la CCI-CI, Faman Touré, ce sont environ 300 entreprises qui sont attendues pour cette première édition. Les prochaines éditions auront certainement une dimension plus large avec 500 voire 1 000 entreprises.



Mobilisation des recettes fiscales: La Direction générale des Impôts réalise un taux de recouvrement de 96% en 2019

Les recettes brutes globales de la Direction générale des Impôts (DGI) au terme de l'année 2019 s'élèvent à 2 306,6 milliards de FCFA contre un objectif de 2 410,2 milliards de FCFA retenu dans le cadre du programme économique et financier, soit un taux de recouvrement de 96,%. Pour une hausse globale de 157,2 milliards de FCFA de recette par rapport aux réalisations de l'année 2018, soit un taux de progression de 7,3%. Ces informations ont été données par Abou Sié Ouattara, directeur général des Impôts, au cours de la cérémonie d'ouverture du séminaire bilan 2019 - objectifs 2020, à l'initiative de la DGI. Cette rencontre de travail s'est tenue du 23 au 24 janvier à l'hôtel président de Yamoussoukro.

Agence de Presse

> Politique



PAP 2020: Ouattara félicite le Premier Ministre pour "les grandes performances économiques" de son pays

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a félicité, lundi, le Chef du gouvernement, Amadou Gon Coulibaly pour le pays "qui va bien" avec "de grandes performances économiques", marquées par un taux de croissance "parmi les meilleurs au monde". "La Côte d'Ivoire va bien et continue sur son chemin...", s'est réjoui M. Ouattara, dans son adresse aux membres du gouvernement. C'était à la clôture du séminaire gouvernemental sur l'adoption du Plan d'actions prioritaires (PAP), à la salle des Pas Perdus du Palais Présidentiel, au Plateau.



Une nouvelle réforme de l'actuelle CEI possible après son mandat de six ans (Ouattara)

Le Chef de l'Etat ivoirien Alassane Ouattara a déclaré lundi que la question d'une nouvelle réforme de la Commission électorale indépendante (CEI), notamment exigée par l'opposition, ne pourra être revue que dans six ans, au terme du mandat de l'institution. « Je demande que la Commission électorale fasse son travail en toute conscience et dans six ans bien-sûr cette question pourra être revue par ceux qui auront en charge de continuer le travail que nous faisons », a dit M. Ouattara à la clôture d'un séminaire gouvernemental à la présidence.

> Economie



Tourisme: signature d'une convention entre la Côte d'Ivoire et l'OMT pour le Forum d'Abidjan

Le ministre ivoirien du Tourisme et des Loisirs Siandou Fofana et le secrétaire général de l'Organisation mondiale du tourisme (OMT) Zurab Pololikashvili, ont signé à Madrid en Espagne une convention actant le forum mondial de l'OMT sur l'investissement touristique en Afrique prévu à Abidjan les 20, 21 et 22 février 2020, rapporte une note d'information. Cette signature de convention a eu lieu lors de la 11^e édition du forum touristique sur les investissements et les opportunités d'affaires en Afrique qui s'est déroulée à Madrid.



Cacao : la Côte d'Ivoire vise une transformation de 1 million de tonnes

La Côte d'Ivoire, premier pays producteur mondial de cacao avec près de 2 millions de tonnes, vise une transformation de 1 million de tonnes, soit la moitié de sa production, a dit lundi le Chef de l'Etat Alassane Ouattara, à la clôture d'un séminaire gouvernemental à la Présidence de la République. Pour atteindre ce volume de transformation au plan local, l'Etat ivoirien a décidé de « donner des dérogations aux industriels qui sont prêts à investir en Côte d'Ivoire pour la transformation du cacao mais également de l'anacarde dont le taux de transformation est inférieur à 10% ».

> Société



Les codes de la pêche et de l'élevage adoptés en 2020 (Ministre)

Le ministre des Ressources animales et halieutiques, Dosso Moussa a annoncé pour l'année 2020, l'élaboration et l'adoption des codes de la pêche, de l'aquaculture et de l'élevage, lors des vœux de nouvel an qu'il recevait de ses collaborateurs vendredi à Abidjan.



Un affrontement entre des populations fait 24 blessés à Bouaflé

Un affrontement entre les populations de Garango et d'Adaykro, deux localités voisines situées à cinq kilomètres de Bouaflé, a fait, lundi, 24 blessés et d'importants dégâts matériels, dont une vingtaine de maisons incendiées, saccagées, a appris l'AIP de source sécuritaire. Un problème sur un site devant abriter la construction d'un établissement scolaire est à l'origine de l'affrontement entre les populations de Garango et d'adaykro.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.offidel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.